



Die Bürgermeisterin informiert ...

Information der Gemeinde Bad Gleichenberg / September 2014

Das Hochwasser hat auch bei uns erbarmungslos zugeschlagen!



Ich möchte mich recht herzlich bei allen bedanken, die von Samstag 4 Uhr früh bis in die Abendstunden im Einsatz waren: Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren (Bad Gleichenberg, Trautmannsdorf, Merkendorf, Dirnbach, Jamm, Frutten-Gießelsdorf), die Herren vom Straßenerhaltungsdienst, die Polizei, der Landesgeologe, die Mitarbeiter der Gemeinde Bad Gleichenberg und unzählige freiwillige Helfer.

Danke für Ihren Einsatz – Bgm. Christine Siegel

Bürgermeisterin Christine Siegel

Ich bin für Sie erreichbar ...

Falls Sie persönliche Anliegen oder Fragen an mich haben, bin ich Montag, Mittwoch und Freitag von 10.00 bis 12.00 Uhr und Samstag von 10.00 bis 11.00 nach telefonischer Vereinbarung unter der Tel.-Nr.: 0 31 59 / 23 42 (Gemeindeamt) für Sie da.





Geschätzte Bürgerinnen und Bürger!

Unsere Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Bad Gleichenberg, sowie die Mitarbeiter der Gemeinde Bad Gleichenberg hätten es alleine nicht geschafft.

Ich weiß, dass derartige Katastrophen für die Betroffenen bzw. Geschädigten nicht angenehm sind. Ich verstehe auch den Unmut und die Emotionen bzw. verbale Ausbrüche, welche in einer solchen Situation zutage treten.

Nichtsdestotrotz bedanke ich mich für das Verständnis der Betroffenen, dass nicht überall zeitgleich Hilfe angeboten werden konnte. Es haben sich alle im Hilfseinsatz tätigen sehr bemüht, für die Betroffenen da zu sein. Dafür sage ich nochmals DANKE!

Auch im öffentlichen Bereich sind massive Schäden aufgetreten, welche es nun heißt, wieder in Ordnung zu bringen. Dadurch sind auch der Gemeinde zusätzliche finanzielle Belastungen entstanden!



Zur Hochwasserschutzmaßnahme Rückhaltebecken und Linearmaß- nahmen entlang des Klausen- und Sulzbaches kann ich folgendes klarstellen:

Alle von der Gemeinde zu tätigen Hausaufgaben sind erfüllt

- Zustimmungserklärungen von den Betroffenen entlang des Klausen –und Sulzbaches wurden eingeholt
- Grundablösen für das Rückhaltebecken an die Landwirte wurden bezahlt (Jänner 2014)
- Interessentenbeitrag für den 1. Bauabschnitt wurde einbezahlt
- Wasserrechtliche Genehmigung wurde eingeholt
- Laut Prioritätenreihung ist die Finanzierungszusage von Bund und Land sichergestellt. Somit habe ich die Information, dass noch im heurigen Jahr mit dem Bau der Hochwasserschutzmaßnahmen begonnen wird.

Es liegt nicht an der Gemeinde, dass das Hochwasserschutzprojekt noch nicht zur Umsetzung gebracht wurde, Hochwasserschutz ist immer ein gemeinsames Projekt zwischen Bund, Land und Gemeinde. Erst wenn Bund und Land die finanziellen Mittel freigeben, kann mit der Umsetzung eines derartigen Projektes begonnen werden.

Ich verwehre mich gegen Gerüchte, dass die Gemeinde wegen fehlender finanzieller Mittel, die Errichtung des Hochwasserschutzprojektes hinausgezögert hat. Im Gegenteil, ich habe mich sehr bemüht in der Prioritätenliste für die Gemeinde Bad Gleichenberg eine Vorrückung zu erwirken, sodass nun endlich mit den Maßnahmen begonnen werden kann.

